

FORMULAR FÜR AUSSTELLER

Internationales Wiener Motorensymposium

FORM for EXHIBITORS

International Vienna Motor Symposium

Dieses Formular dient zur Übermittlung aller für den Abdruck in den Kongressunterlagen notwendigen Informationen.

Bitte füllen Sie dieses Formular auf **Deutsch und Englisch** aus und übermitteln Sie es per Post, Fax oder E-Mail an den Österreichischen Verein für Kraftfahrzeugtechnik, Elisabethstraße 26/24, A-1010 Wien, Fax: +43/1/585274199, E-Mail: info@oevk.at. Für die Übermittlung per E-Mail benutzen Sie bitte die Möglichkeit der Übertragung "Daten per E-Mail senden" direkt am Ende des Formulars. Verwenden Sie für jede Firma ein eigenes Formular!

This form is designed for submitting all necessary information to be printed in the Congress papers.

Please complete this form in **German and English** and forward it per post, Fax or E-Mail to Austrian Society of Engineers, Elisabethstrasse 26/24, A-1010 Vienna, Fax: +43/1/585274199, E-Mail: info@oevk.at.

When submitting your data per E-Mail, please use the button "Send Data" at the bottom of this form.

A separate form must be used for each company!

FIRMENDATEN:

Ausstellende Firma (genauer Firmenwortlaut)

Straße / Postfach

Postleitzahl

Ort

Land

Telefon:

Telefax:

E-Mail:

Internet:

COMPANY DETAILS:

Exhibiting Company (Exact full name)

Street / P.O.B.

Post Code

City

Country

Telephone:

Telefax:

E-Mail:

Internet:

EXPONATE:

EXHIBITS:

FIRMENLOGO / COMPANY LOGO

Das Firmenlogo in druckfähiger Auflösung (min. 300 dpi) übermittle ich umgehend per E-Mail separat.
I will send the Company Logo immediately in printable resolution (min. 300 dpi) per separate E-Mail.